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Liebe Fans, Gäste und Freunde des SV Bad Bentheim,

Herzlich Willkommen zur ersten Ausgabe der neu strukturierten Stadionzeitung
„VierundNeunzig“ des SV Bad Bentheim!

Wir freuen uns, Euch in dieser Ausgabe einen Rückblick auf das letzte Spiel gegen
Eintracht Nordhorn zu präsentieren, das am vergangenen Freitag mit einer
ärgerlichen 2:4 Niederlage für den SV Bad Bentheim endete. 

In unserem neu aufgelegten Spieltagsmagazin
findet ihr exklusive Inhalte, wie z.B. Interviews
mit Spielern und Trainern des Seniorenfußballs
sowie weitere spannende News aus der
Fußballabteilung und das VierundNeunzig-
Kreuzworträtsel mit Gewinnspiel. Außerdem
berichten wir über die wichtigsten Ereignisse
unserer Mannschaften und präsentieren euch
die besten Momente in Bildern.

In der heutigen Ausgabe werfen wir nicht nur
einen Blick auf die vergangenen Spiele,
sondern schauen auch auf unsere kommenden
Gegner und berichten über weitere
Neuigkeiten, welche sich in der letzten Zeit
rund um den Fußball im SV Bad Bentheim
abgespielt haben.  Darüber hinaus findet Ihr
spannende Hintergrundinformationen zum
Verein und interessante Statistiken zu den
bevorstehenden Spielen unserer Mannschaften.

Wir wünschen viel Spaß beim Lesen und 
ein erfolgreiches Wochenende!

Grußwort
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Mit sportlichen Grüßen

Felix Roggmann



GAST
Alle an die Große Maate – Unterstützt die Spendenaktion
für Familie Diken und gleichzeitig unser Team der ersten
Mannschaft!
Im Spitzenspiel am Freitagabend gegen den
Tabellennachbarn Eintracht Nordhorn konnte unsere Erste
keine Punkte mit nach Hause bringen. Unser Team verpasste
es in der zweiten Halbzeit, trotz guter Torchancen, den
Ausgleich zu erzielen. Knackpunkt für unsere Erste war dann
eine fragwürdige Elfmeterentscheidung, die dann zum 3:1
führte. Trotz 4:2 Anschlusstreffer durch Mirco Husmann
stand am Ende eine ernüchternde Niederlage auf der
Anzeigetafel am Nordhorner Heideweg. Nun wartet mit dem
VfL Weiße Elf Nordhorn die nächste schwierige Aufgabe auf
unsere Erste Mannschaft.

1.MANNSCHAFT
Bezirksliga Weser-Ems III

Untere Reihe von links Mirco Husmann, Chris Schippers, Ole Schevel, Simon Brameier,
Fabian Wilmsmeyer, Florian Verwold, David Kotte, Spielertrainer Sebastian Schmagt

Mitte Sportlicher Leiter Mirco Fischer, Teammanager Rudi Pollok, Teammanager Marc
Schultjan, Simon Kotte, Timo Kepplin, Jonas Kotte, Felix Roggmann, Spielertrainer Jörg
Husmann, Trainer Kai Vennekate, Torwarttainer Hendrik Buttler

Obere Reihe Timo Bardenhorst, Fabian Rielmann, Lars Brüning, Mathis Vennekate,
Simon Schmagt, Florian Roggmann, David Brameier, Nico Neumann, Lando Kiewitt

Es fehlt Nilas Modic
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Fynn Osseforth

Jonas Groothus

Carlo Hackmann

VfL Weiße Elf Nordhorn

19:30 Uhr



„Weiße Elf ist super in Form und wird uns auch am Mittwoch wieder viel abverlangen“.
Die Mannschaft aus der Kreisstadt ist mit 4 klaren Siegen in die Rückrunde gestartet. Die
Mannschaft zeichnet sich durch bekannte und erfahrene Spieler wie Brode oder Deelen, aber
auch durch viele jüngere Spieler, aus. Auf unsere Mannschaft warten nun die bereits
angekündigten "harten Wochen". In den nächsten 2 Wochen stehen 4 Ligaspiele und das Pokal
Viertelfinale an. Da wird jeder Mann gebraucht, um alle Spiele so erfolgreich wie möglich zu
gestalten. Florian Roggmann steigt nach beruflicher Abwesenheit wieder ins Training ein und
auch Simon Kotte steht wieder komplett zur Verfügung. 
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Nach der geplanten Spendenaktion im ausgefallenen Herzlake und Spelle-Spiel holen wir das nun
am Mittwoch nach. Sämtliche Einnahmen des Heimspiels kommen der vom Erdbeben in der Türkei
betroffenen Familie Diken zu Gute. Daher heißt es noch mehr als sonst: Kommt ins Stadion an die
Große Maate. Unterstützt die Aktion und unser Team. Wir brauchen euch!
Weitere Informationen findet Ihr im gesonderten Artikel auf Seite 11 der heutigen Ausgabe!

Nach der Auswärtsniederlage im Spitzenspiel gegen Eintracht Nordhorn am vergangenen
Freitag  erwartet unser Team nun den VfL Weiße Elf Nordhorn zu Hause an der großen Maate.
„Wir haben mit dem Gast aus Nordhorn ein schweres Ding vor der Brust. Aber wir wollen
gleichzeitig natürlich wieder zurück zu alter Stärke finden.“ ist aus dem Trainerteam zu hören.

Gezwungenermaßen musste Linksverteidiger Jonas Kotte nach einer Muskelverletzung im Training am
Freitag bei Eintracht Nordhorn auf der Bank Platz nehmen. Unser Trainer-Trio hofft, dass Jonas in den
nächsten Spielen wieder zur Verfügung steht.

Foto: H.Schröer



Zahlen, Daten, Fakten
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2.MANNSCHAFT
Kreisliga Grafschaft Bentheim

Untere Reihe von links Patrick Neise, Tobias Altenhöner, Simon Balders, Jannik Platte, Kai Wendelmann, Malte
Vennekate, Philipp Neise

Mitte Trainer Malte Frensch, Leon Aink, Maximilian Weckenbrock, Tom Busmann, Marius Kues, Trainer Tim
Wendelmann

Obere Reihe Marius Neeseker, Henning Deters, Mike Roggmann, Jonas Kues, Felix Schultjan, Betreuer Leon
Oetjen

Es fehlt Ben Dennemann, Berkan Diken, Carl Temme, Jonas Hanselle, Julian Hanselle, Lukas Hermeling, Maarten
Notkamp, Malte Niehaus
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Nachdem das Kreisliga Team des SVB zum Rückrundenauftakt mit 3:1 beim SV Suddendorf-
Samern gewann, konnten die Mannen um Kapitän Kai Wendelmann in Brandlecht-Hestrup
nichts Zählbares ergattern. In einer umkämpften Partie nahmen die Gastgeber das Heft des
Handelns früh in die Hand und gingen bereits nach einer guten Viertelstunde in Führung, da
die Bentheimer Hintermannschaft nach einem Befreiungsschlag nicht gut sortiert war.
Ähnliches galt sechs Zeigerumdrehungen später, als ein Brandlechter nach einer Ecke frei
zum Kopfball kam und das 2:0 erzielte. Quasi aus dem Nichts gelang es Ben Dennemann
nach gutem Nachsetzen an der Seitenlinie in den gegnerischen Strafraum einzudringen,
sodass er nur regelwidrig gestoppt werden konnte. Den fälligen Strafstoß verwandelte
Patrick Neise sicher. Doch viel Grund zum Jubel gab es nicht, denn das Spiel war noch nicht
lange wieder angepfiffen, da stellte der ehemalige SVB’ler Torben Dobbe den alten Abstand
wieder her.Im zweiten Durchgang präsentierte sich der SVB zielstrebiger und konnte mehrere
gute Abschlüsse in Person von Carl Temme und Henning Deters verbuchen, doch zum
erneuten Anschlusstreffer kam es nicht. Stattdessen erhöhten die Kombinierten kurz vor
Schluss noch zum 4:1 Endstand. Am Donnerstag steht das Derby in Schüttorf auf dem Plan.



Zahlen, Daten, Fakten 2. Mannschaft

6



Glücklicherweise konnten wir unser Heimspielrecht abtreten und auf Schüttorfer Kunstrasen
unser eigentliches Heimspiel austragen. Fußballerisch viel Luft nach oben, kämpferisch
allerdings endlich voll im Soll. Nachdem bereits in der Kabine die Luft brannte, waren alle
Jungs - auf und neben dem Platz - voll da. Defensiv sehr stabil mit wenigen Nadelstichen
nach vorne, haben wir dem FC kaum eine Chance geboten. Ein wunderbar über viele
Stationen vorgetragener Angriff konnte von Pascal Teichert vergoldet werden. Unmittelbar
nach der Pause stellte Daniel Niehaus den Vorsprung auf zwei Tore. Freistoß, Verlängerung,
Lupfer über den Keeper ins Tor. Leider verloren wir danach etwas den Faden und drei Dreh-
und Angelpunkte in der Aufstellung. Ein Sonntagsschuss der Schüttorfer brachte Spannung,
die Daniel Niehaus aber mit seinem zweiten Lupfertor etwas abbauen konnte. So war dann
auch der erneute Anschlusstreffer in den Schlussminuten ohne Relevanz. Fußball naja, Kampf
stark und vor allem jede Menge Teamgeist. So können wir den Bock umstoßen und die Liga
halten. So macht es wieder Spaß. Samstag geht es nach Esche!

3.MANNSCHAFT
II.Kreisklasse Grafschaft Bentheim

Untere Reihe von links Marius Wiesner, Aykut Cetin, Ben Brouwer, Mario Röseler, Tim Banneke, Robin Lange,
Niklas Horstjann

Obere Reihe Trainer Niklas Möhring, Trainer Christian Helming, Alexander Schäfer, Henrik Bökenfeld, Stefan-
Daniel Niehaus, Sebastian Anger, Pascal Teichert, Jonas Eden, Paul-Ferdinand Möller, Trainer Oliver Belt

Es fehlt Teammanager André Bussmann, Hakan Diken, Sergen Diken, Jesse Grasl, Christopher Koonen, Alexander
Liedtke, Jonas Niehaus, Maarten Notkamp, Paul Rademaker, Sebastian Rademaker, Eike Slink und Elias
Wehrmeyer
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Unsere Vierte verzeichnete eine deutliche 4:1-Niederlage gegen
SV Vorwärts Nordhorn IV. Was viele voraussagten, trat
letztlich auch ein: SV Vorwärts Nordhorn IV wurde der
Favoritenrolle gerecht. Das Team von Trainer Metin Bilan
konnte zwar in der zehnten Minute in Führung gehen, als
Grigore Mocanu das schnelle 1:0 für die Vierte erzielte.

4.MANNSCHAFT
III.Kreisklasse Grafschaft Bentheim

Untere Reihe von links Abdul Mola Al Kaddah, Okan Yavuz, Maik Banneke, Jensen Dydier Castro Cubillos,
Mohammad Al Kaddah, Gheorghe Brachin 

Obere Reihe Trainer Metin Bilan, Famara Sabally, Dumitru Gangan, Noman Hotak, Rinor Kaqiku, Marc Spiegel,
Axel Dekker, Arthur Friedrich, Ousman Sabally, Grigori Chirica, Trainer Hakan Gültekin

Es fehlt Nicolae Gabriel Butarita, Görkem Cosar, Ali Karaduman, Maximilian Koonen, Marvin Lund, Grigore
Mocanu, Mustafa Mohammadi, Luck Musann, Leon Oetjen, Nicolaas Siemen Oskam, Richard Temme, Simon
Thannhäuser, Robin Vianen, Darko Vrdoljak, Emal Zmaraiy Zada
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Große Sorgen wird sich Trainer Bilan um die Defensive machen. Schon 52 Gegentore kassierte
unsere Vierte in der bisherigen Spielzeit. Mehr als zwei pro Spiel – definitiv zu viel. Trotz der
Niederlage belegt die Vierte weiterhin den neunten Tabellenplatz. Sieben Siege, zwei Remis und
neun Niederlagen stehen momentan auf dem Konto. Am Oster-Samstag wartet Hesepe II. auf
die Männer von Bilan und Gültekin.

https://www.fussball.de/mannschaft/-/team-id/02728SVJO8000000VS5489B1VU0AARIU
https://www.fussball.de/mannschaft/-/team-id/02728SVJO8000000VS5489B1VU0AARIU
https://www.fussball.de/mannschaft/-/team-id/02728SVJO8000000VS5489B1VU0AARIU


Tabellensituation 3./4. Mannschaft
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Tabellensituation Alte Herren
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Altsenioren Ü40 Kreisliga

Altherren Kreisliga



Familie Familie Diken hat betroffene
Angehörige in der Türkei. Uns allen
sind die schrecklichen Bilder noch vor
Augen. Viele Familien in den
betroffenen Regionen haben ihre
Familienmitglieder sowie ihre fast
gesamten Existenzen von heute auf

nterstützung benötigen
auch die Erdbebenopfer
in der Türkei und Syrien.
Unser Vereinswirt und
die SVB-Mitglieder der

U

morgen verloren. Eine Vielzahl der dort
verbliebenen Menschen leben zur Zeit in
provisorisch errichteten Unterkünften,
Autos oder auch Zelten. Nach und nach
werden die unbeschreiblichen Trümmer
beseitigt, jedoch brauchen die
Bürgerinnen und Bürger in der
Erdbebenregion unsere Hilfe. Somit auch
die Angehörigen der Familie Diken,
welche in der Region rund um die
türkische Stadt Iskenderun leben. Noch
vor kurzem reiste Ali mit unserem
Vorstandsmitglied Focko Wintels nach
Iskenderun und zeigte ihm seine Heimat.
Nachdem er von den dortigen Erdbeben
hörte rief Focko am 01.03.2023 bereits
über die sozialen Medien (Facebook,
Instagram, WhatsApp etc.) alle Leute im
Umfeld des SV Bad Bentheims auf, Geld
an die Familie Diken zu spenden.

Diesem Aufruf folgten bereits unzählige
Personen, was uns natürlich und die
Familie Diken sehr freut. Auch wir fordern
noch einmal alle Leute in unserem
Umfeld dazu auf, gemeinsam
zusammenzustehen und in diesem Fall
der Familie Diken nach den schlimmen
Ereignissen zu helfen.
Daher haben wir uns entschieden auch
alle Einnahmen (Eintritt, Verpflegung
etc.) des Heimspiels gegen den VfL
Weiße Elf Weiße Elf Nordhorn.

Weiterhin gibt es auch die Möglichkeit
auf das eingerichtete Spendenkonto zu
spenden:
SV Bad Bentheim 
Grafschafter Volksbank
DE54 2806 9956 0014 0007 05
Verwendungszweck: Erdbebenhilfe 

SPENDENSPIEL AM 26.03

Ali übernahm mit seiner Familie vor gut einem Jahr
erneut die Bewirtung im Vereinsheim. Gutes
Essen&Trinken sowie Gastfreundschaft sind immer
garantiert.

11



Innenverteidiger Florian
Roggmann wird in der
nächsten Saison für die zweite
Mannschaft des SVB unter der
Leitung von Malte Frensch und
Tim Wendelmann  auflaufen. 

I

Aufgrund beruflicher Belastungen, die
auch in naher Zukunft nicht weniger
werden, wird Florian Roggmann zukünftig
für unsere Kreisligakicker der Zweiten
auflaufen. "Rocky" stammt aus der
eigenen SV-Jugend und durchlief zudem
von 2009 bis 2014 die Nachwuchsteams
von Borussia Dortmund und VFL
Osnabrück, in denen er viele Erfahrungen
machen konnte. In der Saison 2014/15 zog
es den damals A-Jugendlichen zurück an
die Große Maate. Bereits dort hatte er
schon seine ersten Einsätze (6 Spiele) in
unserer Ersten Mannschaft verzeichnen
können. Ab der Saison 2015/16 bis heute
war er dann fester Bestandteil der Ersten.
Als Highlight stellte sich sicherlich der
Bezirksligatitel im ersten Senioren-Jahr
heraus. “Flo war immer ein
Führungsspieler und hat hohes Ansehen
in der Mannschaft. Er hat auf und neben
dem Platz immer mit angepackt und viele
Dinge geregelt. 

Dennoch sind seine beruflichen
Belastungen inzwischen zu groß, um bei
uns auch sportlich wieder den Platz zu
finden, den er eigentlich verdient. Aber
wir sind froh, dass er dem Verein erhalten
bleibt. Die Zweite kann sich auf einen
tollen Kicker und Menschen freuen“
äußerte sich das Trainerteam. Es bleibt
somit abschließend "Danke!" zu sagen
und Flo alles Gute für die weitere
Zukunft zu wünschen. Beruflich als auch
sportlich beim SVB.

"ROCKY" VERSTÄRKT DIE ZWEITE

Florian "Rocky" Roggmann soll in der kommenden
Spielzeit die Defensivreihe unserer Zweiten
verstärken. 

12

https://www.instagram.com/explore/tags/svbzweite/


Am Samstag, den 18. März fand der
19. Bentheimerwaldlauf statt. Und es
waren wieder einige
Seniorenfußballer des SV Bad
Bentheims am Start. Die Ü32 plante
mit 5 Läufern am 5km Grafschafter
Volksbank Cup Lauf teilzunehmen.
Damit konnte man ein Team mit
einem Reserveläufer melden.

A

Freitag musste Andreas Meyering bereits
krankheitsbedingt absagen. So rückte
Markus Husmann ins Team. Nur Markus
verletzte sich am Freitagabend beim
Punktspiel gegen Union Emlichheim und
fiel mit einer Leistenzerrung auch aus.
Damit war Not am Mann und Thomas
Meyer aus der Alten Herren
Montagstruppe erklärte sich bereit
auszuhelfen, wies aber darauf hin, dass er
den Mannschaftschnitt weit nach unten
ziehen würde. Am Samstagmorgen
sprang dann aber Christoph Dalenbrook
noch auf den Zug und komplettierte das
rein Ü32 Team. Neben Christoph bestand
das Team aus Sven Knöper, Jens Egbers
und Hendrik Husmann. Alle waren trotz
des Fußballspiels am Vortag guten Mutes
ein super Ergebnis zu laufen. Und Sie
enttäuschten ihren Teammanager Rudi
Pollok nicht. Als Achter der
Gesamtwertung mit einer überragenden
Zeit von 19 Minuten und 24 Sekunden
kam Hendrik als erster ins Ziel. Damit hat
er seine Altersklasse M40 gewonnen. ens
landete auf den 13. Platz der
Gesamtwertung mit einer Zeit von 20
Minuten und 32 Sekunden.

Sven belegte den 21. Platz der
Gesamtwertung in einer Zeit von 22
Minuten und 2 Sekunden. Und Christoph
finishte als 32. Der Gesamtwertung in
einer Zeit von 23 Minuten und 43
Sekunden. Das Team überzeugte auf
voller Linie und konnte nur von den
Leichtathleten des LC Nordhorn
geschlagen werden. So landete man auf
Platz 2 von 6 teilnehmenden Teams.
Anschließend belohnte man sich dann mit
einem gezapften isotonischen Getränk.
Thomas Meyer der seinen Schweinehund
besiegen musste, kam mit einer Zeit von
33 Minuten und 33 Sekunden ins Ziel. Er
strahlte über beide Ohren denn er war
anderthalb Minuten
schneller als im Vorjahr. Außerdem
startete noch unser Spielertrainer der
Ersten Fußballmannschaft, Sebastian
Schmagt, er kam 4 Sekunden hinter Jens
als 14. Der Gesamtwertung ins Ziel. Die
junggebliebenen Alten Herren wollen
wenn nichts dazwischen kommt auch
nächstes Jahr wieder an den Start gehen
und Rudis Wunsch ist es, dann auch
wieder ein Team der Montagstruppe zu
stellen.

GRANDIOSER ZWEITER PLATZ
HINTER DEM LC NORDHORN

Auch Spieler-Trainer Sebastian Schmadt ließ sich den
diejährigen Waldlauf nicht entgehen. 
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Auf dem Foto von links nach rechts: Sven Knöper, Jens Egbers, Hendrik Husmann, Christoph
Dalenbrook, Thomas Meyer

Foto: R.Pollok

R.P



Moin Focko und Herzlich Willkommen zum Interview des Monats,

Redaktion
Am 03.10.2020 wurdest du im Dreiergespann zusammen mit Hendrik Husmann und Jan Somberg zum
geschäftsführenden Vorstand des SV Bad Bentheim gewählt. Weshalb hast du dich aufstellen lassen und was
reizt dich an dieser Aufgabe?

Focko
Zum damaligen Zeitpunkt hatte sich der geschäftsführende Vorstand entschieden seine Tätigkeit nicht
fortzusetzen. Ich bin damals angesprochen worden ob ich mir den Vorsitz vorstellen könnte. Zu dem Zeitpunkt
war ich noch im Stadtrat tätig und musste zunächst mal für mich eine Entscheidung treffen und beurteilen wo
ich mich am sinnvollsten einbringen kann. Da ich in meinem Beruf und privatem Umfeld immer im Sport
unterwegs war und den Wettkampf immer geliebt habe war sofort ein Funke vorhanden. Meine Frau hat mich
schlussendlich bestärkt und ich habe das Angebot gerne angenommen. Unsere Kinder können jetzt aus erster
Hand miterleben, was es bedeutet sich zu engagieren und was man im Ehrenamt bewegen kann. Ich bilde mir
ein, dass meine Kinder stolz auf ihre Eltern sind, wenn sie ihren sportlichen Weg so eng begleiten. Das klingt
blauäugig aber ich bin genau so groß geworden und habe Werte meiner Eltern übernommen. Vielleicht gelingt
es uns bei unseren Kindern auch. Allein mit Blick auf meine Familie ist es schon eine reizvolle Aufgabe. Hinzu
kommt, dass hier ein schlafender Riese vor mir liegt und wir unglaublich viel bewegen können. Die Möglichkeit
etwas gestalten zu können und den ein oder anderen Schulterklopfer einzusammeln ist Antrieb genug. Machen
wir uns nichts vor aber Anerkennung und Lob ist für jeden der Treibstoff der einen antreibt.  

Redaktion
Wie funktioniert die Zusammenarbeit im Gesamtvorstand und gerade in diesem Dreiergespann mit Hendrik
und Jan?

Focko
Ich kann ein positives Fazit ziehen. Wir sind natürlich total unterschiedlich als Persönlichkeiten und jeder hat
seine positiven Seiten aber am Ende sind wir Inselbegabt. Das Gute ist, dass wir uns Aufgabenfelder suchen, die
den eigenen Fähigkeiten gerecht werden. Wir ergänzen uns, in meiner Wahrnehmung, ganz gut. Mit nun 52
Jahren kann ich auch meine Schwächen ganz gut erkennen und versuche sie weitestgehend zu verbergen. Meine
laute und bisweilen bollerige Art bekomme ich nicht immer in den Griff. Hier bin ich wohl zu sehr durch meinen
beruflichen Werdegang konditioniert. Jan grenzt meinen Redefluss manchmal ein und oft ist es wohl auch
sinnvoll dies zu tun. Am Ende ziehen wir an einem Strang und ich glaube, dass man es von außen so auch
wahrnimmt. Ohne diesen Zusammenhalt würden wir auf der Stelle treten. 

Redaktion
Was hat sich in diesen ca. 2,5 Jahren bisher getan und was sind für euch für die Zukunft wichtige Ziele?

Focko
Wir informieren ja immer in der SVBaktuell über die Dinge die wir umsetzen. In den 2,5 Jahren haben wir
einiges auf die Beine gestellt und bis dato haben wir in den Entscheidungen nicht wirklich danebengelegen. 
Für die Zukunft möchte ich die Zusammenarbeit mit dem TUS Gildehaus weiter ausbauen. Aus tiefer
Überzeugung halte ich diese Nähe zum TUS für das Erfolgskonzept der Zukunft. Hier wird es sicher keinen
Stillstand geben. 

INTERVIEW DES MONATS 
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D
iesen Monat zu Gast beim "Interview des Monats" war unser Vorstand
Focko Wintels. Seit Oktober 2020 ist Focko mit Hendrik Husmann und Jan
Somberg im Vorstand des SVB tätig. Er spricht in den folgenden Zeilen
über seine Tätigkeiten und seinen Alltag im Verein, seine Liebe zum
Fußball und seine zukünftigen Vorhaben als geschäftsführender Vorstand.
Wir wollen jedoch nicht vorab schon zu viel verraten - schaut doch selbst
in das Interview hinein und erfahrt mehr über Focko.



Eine neue Sporthalle gemeinsam mit dem TUS Gildehaus zu entwickeln und die Politik von unserem Konzept zu
überzeugen ist hier in der nächsten Zeit eine Hauptaufgabe. Wenn der erste Spatenstich für eine
wettkampffähige Halle gesetzt ist, wird es einen Ruck durch die sportliche Landschaft in unseren Ortsteilen
geben. Gemeinsam haben wir ein riesiges Potenzial, der den Sport in unserer Stadt zukunftsfähig machen wird.

Redaktion
Vor kurzem habt ihr einen großen Erfolg als Verein, zusammen mit dem TuS Gildehaus und der SG Bad
Bentheim eingefahren. Ihr seid beim Bundesentscheid der „Sterne des Sports 2022“ auf dem 2. Platz in Berlin
gelandet und hattet damit für großes Aufsehen gesorgt. Es gab prominente Gratulanten. Erzähle doch einmal
in Kurzform davon.

Focko
Das kann man in der Kürze nicht wiedergeben. Du hast die Frage schon richtig formuliert. Die Mitglieder,
Gönner und Sponsoren, die unzähligen Helfer und Organisatoren haben diesen Erfolg möglich gemacht und zu
all den Glückwünschen geführt. Aus Politik und der Gesellschaft kamen ehrliche Glückwünsche, tolle Briefe und
unzählige Schulterklopfer. Dennis souverän vor laufender Kamera sprechen zu sehen war ein Erlebnis aber am
meisten hat mich gefreut, dass meine Frau mir von einem Patienten berichtet hat, welcher früher als Torwart
beim TUS noch mit dem Messer hochkant zwischen den Zähnen gegen den SV gespielt hat. Dieser Mann hat
sich die Liveübertragung mit meiner Frau angeschaut und ist in Tränen ausgebrochen. Er war stolz, dass die
beiden Vereine sich mittlerweile so gut verstehen und war unglaublich positiv emotional. Neben der ganzen
Aufmerksamkeit sind es diese Dinge die Nachhaltig sind.

Redaktion 
Am 06. Februar gab es das schlimme Erdbeben in der Türkei und in Syrien, welches viel Leid gebracht hat.
Ganz aktuell rufst du zu Spenden auf und hast einen engen Draht zu unserem Vereinswirt und den SV-
Mitgliedern Familie Diken, die selber betroffene Familienmitglieder im Unglücksgebiet haben. Wie könnt ihr
oder der Verein ihnen helfen?

Focko
Wir sammeln Geld! Am Ende ist es so einfach. Ich kenne alle Betroffenen der Familie Diken persönlich und ich
möchte meinen Freund Ali nicht in dieser Situation alleine lassen. Ich möchte hier nicht über ein System urteilen
aber ich bin mir sicher, dass wir nur so garantieren können, dass die Hilfe gezielt vor Ort bei den richtigen
Menschen ankommt. Die Familie Diken ist Teil der SV Familie und ich bin mir sicher, dass wir hier großartige
Hilfe leisten können. Ich bekomme aus erster Hand mit, wer und was alles auf die Beine gestellt wird, um hier
Geld zu sammeln. Jugendmannschaft die einen Sponsorenlauf durchführen, Bouleabteilung, Fußballabteilung
etc. die Spenden generieren für eben diesen Zweck. Ich bin da wirklich stolz und Familie Diken ist dieser
Zuspruch eine große Stütze. In der Trauer hilft dieser Zusammenhalt auch emotional weiter.
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Redaktion
Unsere Erste Mannschaft spielt bisher eine grandiose Saison und ist inzwischen auf dem 2. Platz der Bezirksliga
in Schlagdistanz zur Spitze. Du selbst bist sehr häufig am Platz und auch bei den Heimspielen im neuen
Stadion, sowie Auswärtsspielen zu finden. Wie verfolgst du das oder generell die Ergebnisse aller SV-Teams,
bzw. Sparten?

Focko
Ich freue mich für die Jungs. Es zeigt mir, was alles möglich ist wenn man als Mannschaft geschlossen auftritt.
Ich bin absoluter Fan vom positiven Mannschaftssport. Unsere 1.Mannschaft hatte keiner in der Tabellenregion
auf dem Zettel und doch setzt sie sich oben immer weiter fest. Gemeinsam Ziele zu definieren und
zusammenzuhalten setzt Kräfte frei die manchmal zu Meisterschaften führen. Ich leite seit Jahrzehnten ähnliche
Gebilde und weiß wie fragil so eine Mannschaft ist. Es kommt aber immer wieder eine Konstellation zusammen
die besonderes schafft. Es gehört Vertrauen und Wertschätzung dazu aber auch Verzicht auf eigene Egoismen.
Hier scheint es in großen Teilen zu passen. Vom Trainer bis zur Ersatzbank nehmen wir es von der Tribüne als
homogene Einheit war. Deshalb bin ich von einem Platz unter den ersten dreien überzeugt. Jeder hat Lust auf
eine Meisterfeier aber allein durch die gezeigten Leistungen wird jede Feier am Ende besonders.
Ich freue mich aber genauso über die Spiele in den Jugendmannschaften oder aber auch beim Handball. Meine
Tochter eifert hier ihrer Mutter nach und so informiere ich mich über fast alle Ergebnisse.

Redaktion
Ihr habt einen Fanclub „OLD BONES „gegründet. Wie ist das entstanden und was steht auf dem Plan?

Focko
Wie viele Dinge im Leben mit einer Flasche Bier in der Hand. Am Ende haben wir einen Stamm der immer bei
Heimspielen anzutreffen ist. Am Anfang der Saison war der Zuschauerzuspruch überschaubar. Das wollten wir
ändern. Auch wollen wir unseren Kindern etwas zeigen. Ich glaube, dass unsere Jugendspieler registrieren, dass
es ein tolles Ziel sein kann für diesen Verein bis zu den Senioren zu spielen. Wenn wir also unserer Leidenschaft
Ausdruck verleihen, dann hat es eben auch Effekte darüber hinaus. Wir sind am Ende Fußballbegeistert und die
Leistung der Mannschaft hat sicher auch ihren Teil dazu beigetragen. Wenn aus all diesen Dingen dann
Aktionen entstehen die uns als Verein stärken, dann passt alles. Das gemeinsame Training der 1. Mannschaft
mit den Jugendmannschaften war hier ein tolles Signal. Wir verstehen uns als Förderer und Fans des Fußballs.
Geplant wird spontan und wie es passt. Ich bin mir sicher, dass die Saison noch einiges an Kreativität
hervorbringen wird. Lasst euch überraschen. 

Redaktion
Wie sieht im Alltag dein Zeitmanagement aus? Wie schaffst du den Spagat zwischen Familie, Beruf, Vorstand
und Hobbys wie das Kicken bei der Montagstruppe der AH?

Focko
Ohne den Rückhalt meiner Frau würde es nicht gehen. Vielmehr brauche ich dazu nicht sagen da es die Antwort
auf den Punkt bringt. Ich bin da in einer sehr glücklichen Situation.

Redaktion
Wenn wir heute 5 Jahre weiterschauen könnten, wo siehst du den SVB dann?

Focko
Ich sehe eine gemeinsame Geschäftsstelle mit dem TUS Gildehaus zwischen den Ortsteilen an einer Sporthalle
die dann ein Jahr im Betrieb ist. In 5 Jahren sind wir als Vereine gesellschaftlich so aufgestellt, dass es sexy ist
sich hier zu engagieren. Der Sport wird wieder eine Hauptsache in Bentheim sein und nicht nur eine schöne
Nebenbeschäftigung. Alle meine Visionen will ich gar nicht aussprechen da sie unerreichbar klingen. Aber ist es
nicht sportlich, wenn man an den großen Wurf glaubt? �

Danke für Deine Zeit, Focko!



VIERUNDNEUNZIGRÄTSEL
GEWINNSPIEL
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Ein sportliches Herzlich Willkommen zum großen SVB VierundNeunzig-
Rätsel! Hier habt Ihr die Chance, Euer Rätsel-Talent unter Beweis zu
stellen und tolle Preise zu gewinnen. Löst das SVB VierundNeunzig-
Rätsel so schnell wie möglich und schickt uns Euer Lösungswort. Unter
allen richtigen Einsendungen verlosen wir ein Überraschungs-Set der
Firma "Eimermacher". Also, macht bis zum 06.04.2023 mit und zeigt uns,
wie gut euer Fachwissen ist. Viel Spaß!

Einsendungen an vierundneunzig.svb@gmail.com



DAS NÄCHSTE SPIEL
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VS

SA 8. APR / 13.00 Uhr

MATCHDAY



WEITERE PARTNER
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Wolfgang Aink, Rechtsanwalt 
AOK- Die Gesundheitskasse 

ABO Wind AG
 Bauverein Bad Bentheim 

Bentheimer Eisenbahn 
Dutch Bar Bad Bentheim 
FormMed - Dr. Veenker 

Gardinen Hemme 
Hotel Großfeld 

Fliesen Höötmann & Luksherm 
Klümper Schinken 
Mahlzeit Nordhorn 
Menzel-Autohaus 

Nordhorner Versorgungsbetriebe 
Rad & Tat - 2-radhandel 

Elektro Ohmann 
Pizzeria Bentheim 

G. Siegmar GmbH & Co. KG 
Rosen Siebdruck 

Dachdeckermeister Felipe Louis 
Tischlermeister Nordbeck 

Bäckerei Tietmeier 
Veltins Brauerei 

Zahnarztpraxis am Kaiserhof 
Optik Schönefeld

Steuerberatung Husmann & Somberg 
 

Mein Verein

Kontakt
Philipp Hasebrock
Narzissenstraße 1

48455 Bad Bentheim 
Tel. 0162-3975197

 eMail: p.hasebrock@gmx.de 
 
 

SPONSOREN GESUCHT!
 
 Sie interessieren sich für ein

Sponsoring im SV Bad Bentheim?
Lassen Sie es uns wissen und
kontaktieren Sie uns gerne!

Werden Sie Teil der SVB-Familie!


